

## ENFERMERA CON INCUBADORA

Hospital Luis Calvo Mackenna, Chile



### ENFERMERA CON INCUBADORA HOSPITAL LUIS CALVO MACKENNA, CHILE

Dr. Stefan Hosiasson  
Editor invitado

Foto histórica tomada a principios de la década de los 60 en el Hospital Luis Calvo Mackenna, en Santiago de Chile. Una enfermera del primer centro de prematuros creado en Chile en 1956 lleva en su mano derecha una caja de madera, premunida de una pequeña ventana, dentro de la cual lleva a un recién nacido prematuro. La caja se conecta por una manguera a una bolsa de oxígeno que la enfermera sostiene con su mano izquierda.

Extraordinario registro que nos permite visualizar cómo fueron las primeras incubadoras de transporte en el mundo.